

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Kurz notiert: Typisch CSU

André Tautenhahn · Tuesday, December 29th, 2015

Die CSU will verpflichtende Deutsch- und sogenannte „Grundwertekurse“ für Flüchtlinge durchsetzen. Darüber hinaus fordern die bayerischen Vorzeigedemokraten die bedingungslose Integration und das uneingeschränkte Bekenntnis zum Grundgesetz. Allerdings hat ausgerechnet die CSU einst mit viel Tamtam gegen die Bonner Verfassung gestimmt. Und wie damals kommt es auch heute auf Bayern und die Meinung der Christsozialen, denen Grundrechte weitestgehend egal sind, nicht an. Mehr zu den eigentlichen „Integrationsverweigerern“ [hier](#).

Außerdem:

Was geschieht dann eigentlich mit den ganzen #CSU-Politikern, die durch die verpflichtenden #Grundwerte-Kurse durchfallen?

— Tom Strohschneider (@Linksdings) [December 28, 2015](#)

Antwort: Die zahlen ein Leben lang Maut.

This entry was posted on Tuesday, December 29th, 2015 at 6:00 am and is filed under [Kurz notiert](#), [Nachrichten](#)

You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.